



## Se dispara “cobro de piso” en comercios de Tijuana; pocos denuncian

El “cobro de piso” a comerciantes de la ciudad va en constante ascenso desde la reanudación de todas las actividades tras la pandemia, pero es poco denunciado porque no existe legalmente y por las carencias de personal tanto en el 911 como en la Fiscalía General del Estado (FGE), señaló Roberto Rosas Jiménez, presidente de la Coparmex en Tijuana. “Es algo que sabemos que está pasando y se está disparando en Tijuana y en todo el estado”, dijo el representante empresarial.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/se-dispara-cobro-de-piso-en-comercios-de-tijuana-pocos-denuncian-8486743.html>